

## Weltrekordversuch im Café Lorenz

Kinder können mit Legosteinen bauen

**MÜNSTER.** Im Rahmen des Stadtteil Projekts „Berg Fidel zeigt Berg Fidel“ findet in der Woche vom 3. bis 8. Juni eine farbenfrohe Veranstaltung mit Duplo-Steinen im Stadtteilhaus Lorenz-Süd statt. Von Montag bis Freitag haben Kinder jeden Tag von 14:30 bis 16:30 Uhr die Möglichkeit, ihrer Fantasie freien Lauf zu lassen und die zwei Kubikmeter Steine zu kreativen Landschaften zu verbauen.

en. Am Samstag, 8. Juni, ist das freie Bauen von 12 bis 17 Uhr möglich. Höhepunkt ist am Samstag ab 13 Uhr der Weltrekordversuch von Christoph Neteler, der zusammen mit einigen Kindern vor Ort versuchen will, die längste Eisenbahn der Welt mit Duploschienen zu bauen.

Die Veranstaltung findet im Café Lorenz statt, für das leibliche Wohl ist daher die gesamte Woche über gesorgt.

**MÜNSTER.** Schon seit mehreren Jahren initiiert der Arbeitskreis Berg Fidel unter dem Motto „Berg Fidel zeigt Berg Fidel“ die unterschiedlichsten Kulturveranstaltungen und Projekte. Von heute bis Samstag (8. Juni) findet ein großes „Duplo-Event“ im Stadtteilhaus Lorenz-Süd, eine Einrichtung des städtischen Jugendamtes, statt. Das Lorenz-Süd verwandelt sich in eine große Spielwiese.

se, wo nach Herzenslust gebaut werden kann, heißt es in der Ankündigung. Vormittags haben sich bereits etliche Kindertageseinrichtungen für einen Besuch im Duplo-Paradies angemeldet, berichtet Isabel Stahl, für die Aktion zuständige Mitarbeiterin im Stadtteil-

haus. „In offenem Bau einheit am Nachmittag sind alle anderen Kinder ohne vorherige Anmeldung herzlich

willkommen.“ Einen besonderen Höhepunkt wird es zum Abschluss am Samstag geben. Christoph Neteler, Besitzer der Steine und Initiator der Aktion, plant gemeinsam mit etwa 40 Kindern aus dem Stadtteil einen Weltrekord. Ab 13 Uhr will er aus 1000 Duplo-Schienen im Außenbereich des Lorenz-

Süd die längste Duplo-Eisenbahn der Welt bauen. 120

## Mit kleinen Steinen zum Weltrekord

**BERG FIDEL.** Läuft alles nach Plan, wird in Berg Fidel schon bald ein neuer Weltrekord aufgestellt. In der Woche vom 3. bis zum 8. Juni lädt die Initiative „Bunte Steine – Bunes Miteinander“ alle Kinder ins Stadtteilhaus Lorenz Süd zum Bauen mit Duplo-Legosteinen jeweils von Montag bis Freitag, jeweils von 14:30 bis 16:30 Uhr, haben die Kinder dann die Möglichkeit, zwei Kubikmeter Legosteine zu kreativen Landschaften zu verbauen. Am Samstag ist das Spießen von 12 bis 17 Uhr möglich. Der Höhepunkt dieser Aktion ist am Samstag um 13 Uhr: Dann wird Christoph Neteler, Inhaber der Duplo-Steine, zusammen mit einigen Kindern versuchen, im Café Lorenz die längste Eisenbahn der Welt mit Duploschienen zu erbauen und damit einen neuen Weltrekord aufzustellen. Für kleine Stärkung zwischendurch wird die ganze Woche gesorgt, heißt es in einer Pressemeldung.

Die Aktion wird im Zuge des Stadtteilprojektes „Berg Fidel zeigt Berg Fidel“ angeboten. [www.steine-in-muenster.de](http://www.steine-in-muenster.de)

Montag, 3. Juni 2013  
NR. 125 RMS02

## Duplo-Rekordversuch in Berg Fidel

Samstag soll die längste Eisenbahn der Welt gebaut werden / Event startet heute

Meter sind das Ziel. Das freie Bauen, das von allen Kindern besucht werden kann, findet Montag bis Freitag von 14:30 bis 16:30 Uhr statt, Samstag öffnet das Café von 12 bis 17 Uhr. Das Café Lorenz bietet zusätzlich zur täglichen Speisekarte jeweils ein kindgerechtes „Sondergericht“ an. Mehr Informationen im Internet unter [www.steine-in-muenster.de/lorenz](http://www.steine-in-muenster.de/lorenz). 120